

ABSTRAK

Elsa Sabila: Bimbingan Individu Bagi Santri *Homesick* (Penelitian Pada Kelas VII Pondok Pesantren Modern Asy Syifa, Desa Tambakmekar, Kecamatan Jalan Cagak, Kabupaten Subang)

Santri tahun pertama yang berada di pondok pesantren mengalami proses transisi dan adaptasi dengan lingkungan yang baru, penyesuaian dengan lingkungan dan rutinitas baru dapat menyebabkan stress bagi siswa yang tinggal di pesantren, termasuk perasaan *homesick*. Fenomena *homesick* yang dialami santri di lingkungan pesantren memerlukan adanya rekomendasi penanganan yang dapat dilakukan oleh guru BK/Konselor.

Tujuan penelitian ini yaitu: Untuk mengetahui bimbingan individu untuk menangani santri yang mengalami *homesick* di pondok pesantren modern Asy Syifa, Untuk mengetahui kondisi santri yang mengalami *homesick* di pondok pesantren modern Asy Syifa, Untuk mengetahui hasil dari bimbingan individu terhadap santri yang mengalami *homesick* di pondok pesantren modern Asy Syifa.

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode penelitian deskriptif. Selanjutnya, Dalam penulisan ilmiah ini peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif, dimana dasar penelitian ini adalah fenomena dan realitas yang berkembang dalam kehidupan objek peneliti sesuai dengan hasil di lapangan mengenai bimbingan individu bagi santri *homesick* di pondok pesantren modern Asy Syifa Subang.

Untuk mengatasi permasalahan *homesick* ini menggunakan metode dan teknik dari layanan bimbingan individu. Guru BK melakukan metode wawancara dan mengobrol dengan santri yang mengalami *homesick* dan teknik yang digunakan adalah teknik *Al-mauidzah Al-hasanah*. Proses pelaksanaan bimbingan individu pada santri *homesick* kelas VII Pondok Pesantren Modern Asy Syifa, meliputi: menentukan terlebih dahulu waktu dan tempat, identifikasi masalah, assessment, treatment, evaluasi dan follow up. Hasil pelaksanaan bimbingan individu pada santri *homesick* kelas VII Pondok Pesantren Modern Asy Syifa menunjukkan adanya perubahan yang baik.

Kata Kunci: (Bimbingan Individu, Santri, Homesick)